

## *Bergrennen Hemberg*

Die Anreise der Clio-Crew erfolgte zwischen Mittwoch- und Donnerstagabend. Gastfreundlich und herzlich wurden wir von Familie Müller im Frohwies empfangen. Alles war für uns parat, das Gras gemäht und alle Fahrer konnten das einzigartige Fahrerlager beziehen. Der Freitag begann mit „Gipfeli“ und viel Sonne. Gegen den späteren Nachmittag begann es aber zu regnen. Wir waren gespannt, was das Wetter am Wochenende mit sich bringt. Freitagabend fand noch ein Fahrerapéro und ein Breafing statt. Nach diesem noch zusammen Abendessen und gemütliches Beisammensein.

Der Samstag verlief sehr gut. Mein Clio läuft gut und ich war zufrieden mit meinen Zeiten in den 3 Trainings. Ich fühle mich wohl im Fahrzeug und war demnach auch bereit für das fakultative Training am Sonntagmorgen und natürlich die Rennläufe.

Der erste Rennlauf startete um 11:15Uhr. Meine Zeit von 1.11.43 wollte ich unbedingt noch verbessern, da mir noch ein Schaltfehler passierte. 2. Rennlauf um 13:30Uhr. Das Material wurde sehr beansprucht aufgrund der sehr warmen Temperaturen. Zeit: 1.11.03. Schneller, aber eigentlich noch nicht da wo ich gerne wäre . 3. Rennlauf um 15:30Uhr. Ich konnte meine Zeiten noch toppen und fuhr 1.10.84. Ich freute mich darüber und bin mit meinem 5. Rang sehr zufrieden.

Der Zeitplan wurde sehr gut eingehalten, was uns mit dem langen Nachhauseweg sehr zu Gute kam.

Herzliche Gratulation meinerseits allen Fahrern!

Nächste Woche geht's gleich weiter mit dem Slalom Romont!

Bis bald  
Stephan